
記録者

日時

会場

その他

令和５年７月１９日（水）　15時から

高井戸中学校　応接室

【協議事項】

①授業参観　②授業へのご意見・ご感想など　③その他

【報告事項】

①今年度PTA会長の山添委員と高井戸中で副校長の経験があり退職されるまで他校で校長経験のある渡辺委員が新
しく加わります。どうぞよろしくお願いいたします。　⓶この時期３年生は勉強・部活の大会と一番忙しいが落ち着いて勉
強に向かっていていい雰囲気である、土曜授業では昨年の総合学習『地域を知る』で課題などを提案したものを２年生
に発表した。踏切問題・ゴミ問題などあり、是非地域の人たちに聞いてほしい、知ってほしいと言ってきた。生徒たちか
らは他学年との交流をしたいという意見が出ている。地域の小学生ジャガイモ堀りのお世話などボランティアに参加生
徒も多く、中学生レスキュー隊、広島平和学習・ウィロビーなど積極的に応募している。➂学校周辺の町は全体的に落
ち着いていて、苦情などもない。野生動物が多いので手を出さないよう気を付けてほしい。お祭りなど復活して、生活環
境が変わるので、子どもたちの安全安心を見守っていただきたい。

【協議事項】

高井戸中学校　応接室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・武井会長・内藤裕義委員・蓮沼委員・渡辺委員
出席者（委員）

山添委員・唐澤委員・行定委員・奥山委員

半野田副校長

０人

会議内容（次第順）

【報告事項】

➀新委員紹介　⓶校長挨拶　➂会長挨拶

①2グループに分かれて、各教室や特別教室の授業参観。⓶卒業生の保護者の方から、
高井戸中学校の環境がとても良かったと言われ嬉しかった。卒業してからも俄然やる気
が出て頑張っていると聞き嬉しかった。➂次回の運営協議会は、教職員との懇談を予定
しています。運営協議会の欠員がもう一人あり、検討中。

令和５年度第2回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和5年6月14日（水）1０時～1１時１0分

様式２


